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昨日，记者对三环快速路生态廊
道遭到私家车和汽车销售商家侵占的
情况进行回访，发现西三环航海路及
北三环中方园路等区域的生态廊道仍
被作为免费停车场使用。

“生态廊道不仅绿了郑州，也是广大
市民的福利，一条条廊道连接在一起，把
城市变成了一座大公园。”市民付女士对
生态廊道遭到侵占的情况表示痛心。采
访中不少市民的心情都跟付女士一样。

中原网“心通桥”一名网友如此描
述：“中原西路部分生态廊道上，有卖水
果的，有卖衣服的，有卖小吃的，有卖家
具的，特别是早市和下午五六点的时候，
更是一派繁华景象，草坪被践踏、垃圾满
天飞，活生生一个马路市场。”

微博网友“撰稿人翟文龙”表示
“不只是北环，去东区看，很多廊道都
成 了 停 车 场 ”。 网 友“ 回 归 大 自 然
2011”则希望“管理要跟上，要追责”。

春节期间郑州180人因放炮受伤

很多发生在孩子查看哑炮时
郑州市紧急医疗救援中心数据显

示，春节长假期间，虽然市民环保和安
全意识显著增强，烟花爆竹燃放量比
去年有所减少，但烟花爆竹伤人数目
前已经达到 180 人，与去年同期相比
大幅增加。

市第二人民医院眼科主任陈鹏
说，元宵节当晚，就有3名不慎被鞭炮
炸伤的患者来院就诊，所幸这些伤者
仅仅是面部表皮的损伤，眼球没有大
碍，他们还收治了一名鹤壁患者，一只
眼球面临摘除。

陈鹏说，每年春节期间都有很多
人被鞭炮炸伤，其中多数是小孩，而这
些伤者当中很多又是查看哑炮时才出
的事故。

市第一人民医院烧伤中心春节期
间收治因燃放烟花爆竹致伤的患者有
45 人，其中住院患者 4 人，儿童、成人
各2名，其中1名儿童面部烧伤。
郑州晚报记者 邢进 谷长乐
实习生 李媛媛

■《生态廊道上停车将贴条和拖移》追踪

部分区域违停仍未治理 还有摊贩在廊道上卖东西

市民：廊道是我们的福利
这样糟蹋令人痛心
发现侵占和破坏行为，请拨打本报新闻热线96678

5日，本报刊登了《生态廊道上停车将
贴条和拖移》的报道，针对部分小区和
商家将生态廊道当做免费停车场的问
题，交警部门表态进行治理。除了乱停
车现象，部分廊道变身马路市场，各种
摊贩在上面做起生意。市民对侵占和
破坏廊道现象感到痛心，发现此类行为
请拨打本报新闻热线96678。
郑州晚报记者 汪永森 文/图

部分违停仍未治理 还有摊贩在廊道上卖东西

记者了解到，目前我市“两环三十
一放射”生态廊道建设建成绿化道路
21 条（段），总长度 260 公里，绿化面
积累计完成 2213 万平方米，生态廊道
内建设了人行步道 278 公里、自行车
道 246.3 公里、广场 622 个、公共基础
设施综合体 123 个、公交港湾 213 个、
公厕153个。

市园林局工作人员介绍，生态廊道
内机动车违法停放的问题已引起他们重

视，目前各个出入口的隔离桩也在按照
计划逐步安装。

“大家应该自觉保护身边的绿色，
对侵占和破坏生态廊道的行为进行举
报。”这名工作人员说，隔离桩全部到
位，也不能完全杜绝违停现象，因为部
分车主是开车绕过隔离桩碾压两旁的
绿化带进入非机动车道的。

如果发现生态廊道遭到侵占和破
坏，请致电本报新闻热线96678反映。

北三环生态廊道内仍有车辆停放


